

2010年09月20日

いわき！

18日土曜日は、福島県いわき市の勿来にある、老舗『関の湯』さんでの サックスプレイヤーの黒ちゃん(先日、腸閉塞で倒れた 黒田一義さんT.sax)を励ます会！という名目のライブで歌わせていただいてきました♪

あああ～～(;・∀・)本当に7日の Cayライブ前に緊急入院された時はかなりあせりましたが、無事回復し吹けるようになってくれてよかったです♪

というのは、このたびの企画は黒ちゃんの地元、いわきの出身高校の同級生たちがおととしから胃がんと戦い、それを克服してがんばっている黒ちゃんにエールを送ろうというあたたかい気持ちから準備されていたもので…今回予定どおりの本人の元気な姿が帰って来てくれて大宴会場を埋め尽くす200名の皆さん、そしてもちろん黒ちゃん自身の喜びもひとしおだったでしょうね♪



そんななか、私も微力ながら歌のお手伝いをさせていただきました ♪♪

黒田一義 & パルスの5人のジャズ演奏(枯れ葉、シェルブルの雨傘 etc )に付け加え、

私の歌は Close to you, My funny Valentine, Almost like being in love をお送りし…

さらに アンコールでは、この土地の塩屋岬に歌碑まで建てられている 美空ひばりさんの名曲『みだれ髪』を、かねてからのリクエストもあり よろこんで歌わせて頂きました！！

これを皆さま喜んで下さった様子でうれしかったです♪

このたびここに招んでいただいて、沢山の貴重な出会いと最近にはない感動に触れる事が出来ました。

高校時代の仲間たちがいまだにこんなにも心をひとつに、友人を想える❀とは 本当に…私がもしこの立場だったら同じようなことはやってもらえる自信はありませんっ

それは、きっと黒ちゃんが いつもひょうひょうと、無欲で純粋にひたすらにジャズを愛しサックスを吹く事に命を懸けて生きているからなのでしょうね。

何しろ、演奏を終えて最後のスピーチでは、高校の先生が登場したり、"フレーフレー！  
く～ろ～だ！！" の応援エールの響き♪

このへんから、カーテン一枚を隔てて聞いている私は ヤバくなつてしまつ…

さらに今回の実行委員の友人代表の方の“黒田くんは昔イガグリ坊主頭で…”からはじまった、何とも心のこもったお話にはひときわ胸が熱くなり、いくら我慢しても感動の涙が次から次へと止まらず、かなり大変でした(笑)。

部外者がこれだけ感激するのですから、張本人の心はどれほどだったかは はかりしれぬものがあります～～♥

そんなしあわせな黒ちゃん

皆さんのか強い応援と期待を胸にしっかり持ち、どうかこれからは食べ過ぎ(腸閉塞はそのせいだった…)|に注意してイイ音を出して下さいねっ ↑↑↑↑

と言っている間に、すでに打ち上げでは 安心したのか、お刺身、ステーキ、ざるうどんをたらふく平らげ、さらにはデザートのフルーツを取って とたのんで(；ﾟДﾟ)

ふと見ると

売店に売っていたぶどう糖のお菓子をモグモグしていました…ああ

#### 【日記の最新記事】

- 新Live@Cay報告！
- Cayライブ大成功♪
- カワイイの入手♪
- 来たるライブ♪のお話
- 今年も札幌からー♪

posted by madoka at 12:02 | Comment(0) | TrackBack(0) | 日記 | |

2010年09月12日

新Live@Cay報告！

おかげさまで9月7日は、快晴☀️に恵まれ(次の日は台風🌀)よかつたあ(・▽・)

今日は沢山働いていただくと思われる、ママにも衣装を持って貰いスパイラルB1Cayに14時に入り♪

おなじみヘアメイクの田米開さんともろもろ打ち合わせ！

さあ手洗い…髪にカーラーを巻いたまま15時から音チェック&リハーサルが開始♪

じつは2日前にサックスの黒ちゃん(黒田一義ts)が、突然の腸閉塞により緊急入院